



Extrait du Madagascar-Tribune.com

<https://www.madagascar-tribune.com/84-ans-de-formation-militaire,306.html>

SEMIPI - Fianarantsoa

84 ans de formation militaire

- Divers -

Date de mise en ligne : samedi 26 mai 2007

Madagascar-Tribune.com

Dans le cadre de la célébration de son 84e anniversaire et de la présentation sous le drapeau ainsi que le baptême de la nouvelle promotion de cette école militaire, la SEMIPI (« Sekoly Miaramilam-pirenena ») sise à Beravina-Fianarantsoa a servi de cadre, hier, à une triple cérémonie, honorée par la présence du ministre de la Défense Nationale, le Général de Corps d'Armée, Petera Behajaina, du Chef de l'Etat-Major Général de l'Armée Malagasy, le Général Razafindralambo ainsi que les autorités locales conduites par le PDS de la province de Fianarantsoa, Fidy Mpanjato.

Créée en 1923, la SEMIPI a formé des milliers de militaires et de civils durant ses 84 années. Plusieurs personnalités et cadres fréquentaient cette école, dont les Généraux Marcel Ranjeva, Rivohanitra Rakotondralambo (CEMGAM, Médecin-Général Rabearisoa, etc. Depuis des années, les anciens de SEMIPI se regroupent dans une association dénommée « Anciens Enfants de Troupe » (AET) afin de raffermir la fraternité d'armes et l'amitié et contribuer à l'appui de leur « pépinière ». Des représentants de cette association, environ 130, issus des 6 provinces se sont rendus, à Fianarantsoa, pour la célébration de cet anniversaire et aussi pour renouveler son bureau national. L'AET est désormais présidé par le colonel Dominique Rakotozafy, Commandant de l'Académie Militaire d'Antsirabe, si son vice-président est le Médecin-Dentiste Général Rabearisoa. Ces anciens enfants de troupe participent souvent à l'appui matériel de la SEMIPI.

51 enfants de troupe sous le drapeau

Dans le cadre de cette célébration, 51 enfants de troupe ont été présentés sous le drapeau. Ils sont rentrés à la SEMIPI, il y a un an. La cérémonie d'hier, fut également une occasion pour faire le baptême de la nouvelle promotion baptisée « Tsinjo ».

Dans son discours de circonstance, le ministre de la Défense nationale, le Général Petera Behajaina, a souligné la place importante que tient la SEMIPI dans la formation des futurs militaires tout en louant les efforts consentis par les cadres et enseignants de cette école dans l'amélioration de la qualité de l'enseignement et de la formation militaire. Et lui de souligner que depuis des années, le taux de réussite au Baccalauréat de la SEMIPI est toujours meilleur par rapport aux autres établissements scolaires.

Le ministre Behajaina a également souligné l'excellence de la coopération militaire franco-malagasy, dans le cadre des projets MADA 001 à MADA 005. La SEMIPI en fait partie des bénéficiaires. Grâce à cette coopération, la SEMIPI connaît une réhabilitation. Des travaux sont encore en cours.